

SudOuest du 17 février 2011

## **Ford : MacFarlane répond aux élus**

Ken MacFarlane, vice-président de Ford Europe, en charge du dossier First, vient de répondre à Alain Juppé, Alain Rousset, Philippe Madrelle et Vincent Feltesse, qui avaient déploré de ne pas pouvoir le rencontrer en marge de sa visite à Blanquefort au début du mois. Dans sa lettre, le dirigeant de la multinationale assure qu'il souhaite les rencontrer lors de sa prochaine venue. Il confirme que Ford s'emploie toujours à trouver un projet structurant pour First, et que l'usine girondine doit relever le défi de la compétitivité.